

Schulklassen für Projekte ausgezeichnet

Der Lions Club Rottweil vergibt den mit 4000 Euro dotierten „Lions-aRWard“ an sechs Schulklassen im Landkreis.

■ Von Stefanie Siegmeier

KREIS ROTTWEIL. Ende des vergangenen Jahres hatte der Lions Club Rottweil unter dem Motto „Gutes tun und dabei gewinnen“ erstmals einen Schulpreis, den „Lions aRWard“, ausgelobt. Vor allem Projekte zum Thema Nachhaltigkeit und Umwelt waren gefragt. Mitmachen konnten Schulklassen der Sekundarstufen, das heißt von der fünften bis zur zehnten Klasse.

Projekte werden anhand eines Katalogs bewertet

Der Lions-Schulpreis, der, wie Präsident Eckart Sailer mitteilt, in Zukunft jährlich ausgelobt wird, ist mit insgesamt 4000 Euro dotiert. Das Interesse war groß, und die Schulklassen haben sich viel Kreatives einfallen lassen, was die Jurymitglieder Volker Bucher, Willy Schmidt und Bernhard Zimmermann sehr begeistert hat. Bewertet wurden die Projekte aus den



Die Schüler der Klasse 10c der Maximilian-Kolbe-Schule freuen sich, dass sie für ihr Biotop den „Lions-aRWard“ bekommen haben. Weitere Schulen werden in diesen Tagen ausgezeichnet. Foto: Braun

Bereichen Umwelt, Klima, Nachhaltigkeit oder Soziales anhand eines Kriterienkatalogs, erklärt Eckart Sailer.

So müssen die Projekte beispielsweise dauerhaft angelegt sein und über die Prämierung hinaus Bestand haben. Die Pro-

jekte mussten überdies bis zum Bewertungstermin fertig, kreativ und originell sein. Sechs Klassen haben mit ihren Pro-

jekten überzeugt. Das war zum einen die Grund- und Werkrealschule Villingendorf, die das Projekt „Hühnermobil“ umgesetzt hat.

„Ein Biotop auf dem Schulgelände“ haben die Schüler der Mamilian-Kolbe-Schule in Hausen angelegt. Die Achert-Schule hat ein Tauschregal realisiert, und „Wassernutzung“ ist das prämierte Projekt des Gymnasiums am Rosenberg in Oberndorf.

Alle Preisträger werden vor Ort geehrt

Die Ivo-Frueth-Schule in Oberndorf bekam einen Preis für Hochbeete und ein Insektenhotel, und für das Projekt „Planet Plastik“ wurde die Erhard-Junghans-Schule in Schramberg ausgezeichnet.

Einige Preisträger wurden bereits vor Ort geehrt, die weiteren bekommen in den nächsten Tagen Besuch von den Vertretern des Lions-Club-Rottweil.